

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN *MAKE A MATCH*  
TERHADAP KEDISIPLINAN PESERTA DIDIK PADA  
MATA PELAJARAN PENDIDIKAN PANCASILA DAN  
KEWARGANEGARAAN KELAS IV DI MI NU  
RAUDLATUS SHIBYAN 01 DAN MI NU RAUDLATUS  
SHIBYAN 02 PEGANJARAN BAE KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Penyelesaian Tugas Akhir Strata Satu  
Dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah**

**Oleh:**

**TANWIRUL QULUB**

**NIM : 1910310140**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH  
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613  
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



### PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : TANWIRUL QULUB  
NIM : 1910310140  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
Judul : Pengaruh Model Pembelajaran Make A Match Terhadap Kedisiplinan Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Ips Kelas IV Di MI NU Raudlatus Shibyan 01

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Oktober 2022 sampai dengan 11 Desember 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 15 Desember 2023



Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.  
NIP. 197901122003122002



KEMENTERIAN AGAMA RI  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS TARBIYAH  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

### PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara :

**Nama** : Tanwirul Qulub  
**NIM** : 1910310140  
**Fakultas** : Tarbiyah  
**Prodi** : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah  
**Judul** : Pengaruh Model Pembelajaran *Make A Match*  
 Terhadap Kedisiplinan Peserta Didik Pada Mata  
 Pelajaran Pendidikan Pancasila Dan  
 Kewarganegaraan Kelas IV Di MI NU Raudlatul  
 Shiblyan 01 DAN MI NU Raudlatul Shiblyan 02  
 Pegunungan Bae Kudus

Telah diujikan pada 02 Januari 2024 dan dinyatakan LULUS  
 dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan  
 Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I.</u> NIP. 198905152015031007 Penguji I	4/01/2024	
<u>Dr. H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NIP. 198907201037042016 Penguji II	4/01/2024	
<u>Pasningsih, M.Ed.</u> NIP. 198804192020122007 Sekretaris	4/01/2024	
<u>Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.</u> NIP. 197901122003122002 Dosen Pembimbing	4/01/2024	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	4/01/2024	

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Tanwirul Qulub, NIM: 1910310140** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya.

Kudus, 11 Desember 2023

Penulis,



**Tanwirul Qulub**

**NIM: 1910310140**

## MOTTO

“Penderitaan karena disiplin lebih baik daripada penderitaan karena penyesalan” (Mario Teguh)



## PERSEMBAHAN

Tidak ada daya serta kekuatan melainkan pertolongan Allah SWT, sepercik hadiah yang tak hentinya untuk saya syukuri. Skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tua saya tercinta Bapak Muhammad Marzuqi dan Ibu Siti Hasanah, serta kakak-kakak saya Ahmad Muntaha, Miftahul Jannah, Ahmad Fauzan, Aniqoh Afrokh, terimakasih sudah memberikan saya dukungan, do'a, serta semangat yang tulus kepada saya selama ini.
2. Ibu Hj Muzdalifah, S. Psi., M. Si., terimakasih sudah membimbing saya dalam mengerjakan skripsi ini, terimakasih atas kesabaran, semangat, dan do'a yang tulus selama ini.
3. Untuk pihak MI NU Raudlatus Shibyan 01 dan MI NU Raudlatus Shibyan 02 Kudus, terimakasih atas bantuan, kesempatan, dan kebaikannya selama proses penelitian sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Untuk sahabat-sahabat saya Ainiyatuz Zulfa, Suprih Hatiningsih, Sisca Putri Pratiwi, terimakasih sudah memberikan semangat dan doa'a yang tulus.
5. Untuk sahabat seperjuangan kelas PGMI D 2019 terimakasih sudah menemani masa perkuliahan saya dan menjadi teman yang baik.
6. Untuk seluruh pihak yang sudah banyak membantu dan berperan dalam menyelesaikan tugas akhir yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya ucapkan terimakasih banyak.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l		Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	..	A/a
ث	Ṣ/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	... ... <sup>و</sup>	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع	‘A/’a	ء	A/’a’	ا	Bā
د	D/d	ع	A/’a’	ء	A/a	ي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	و	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā’nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	a bb	فَلَكِي	Fal akiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	r abb	عَالِمِي	‘āla miy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah Di-waaf		الْ		Vokal Rangkap	
ق	qara’ <sup>a</sup>	الْفُرُوعُ	al-furū’	الْقَمَرُ	Al- qamar	غَيْرِ	gairī
ق	ara’ <sup>a</sup>	الْقَضَاءُ	a l-qaḍā’	الشَّمْسُ	a l-syams	شَيْئِي	Sya i’un
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al- Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		

## KATA PENGANTAR

### *Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT atas ridho, rahmad taufiq serta hidayah-Nya yang diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam yang selalu saya curahkan kepada Nabi Muhammad SAW. Dengan penuh rasa syukur maka penulis mempersembahkan skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Make a match* Terhadap Kedisiplinan Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Kelas IV di MI NU Raudlatus Shibyan 01 dan MI NU Raudlatus Shibyan 02 Peganjaran Bae Kudus”, penulisan skripsi yang disusun dalam rangka untuk menyelesaikan Program Pendidikan Strata 1 (S1) di Fakultas Tarbiyah Program Studi PGMI di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Pada penulisan skripsi ini penulis mendapat banyak dukungan dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Prof Dr. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si., selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus, terimakasih atas kesempatannya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron , S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, terimakasih atas bantuan yang diberikan sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.
3. Retno Susilowati , M.Pd., selaku Ketua Program Studi PGMI, terimakasih atas bantuan yang diberikan sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik.
4. Dr. Hj Muzdalifah, S.Psi., M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi, terimakasih atas bantuan, arahan, pengetahuan, serta waktu dan kesabarannya kepada penulis selama ini.
5. Dr. Sulthon, S.Pd., M.Ag., selaku dosen pembimbing akademik, terimakasih atas bimbingannya selama masa perkuliahan.
6. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus, terimakasih atas kesempatan untuk mencari referensi bacaan di perpustakaan IAIN Kudus untuk keperluan skripsi saya.
7. Untuk seluruh dosen serta staff di IAIN Kudus, terimakasih atas ilmu dan pengetahuannya selama ini semoga penulis dapat memanfaatkannya dengan baik.
8. Zusron Hadi, S.Pd.I., selaku kepala MI NU Raudlatus Shibyan 01, yang telah memberikan izin dan informasi kepada penulis untuk melakukan penelitian.



9. Nailis Sa'adah, S.HI., selaku kepala MI NU Raudlatu Shibyan 02, yang telah memberikan izin dan informasi kepada penulis untuk melakukan penelitian.

Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya. Maka dari itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, penulis berharap sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan ini, juga diharapkan ad manfaatnya.

***Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh***

Kudus, 26 November 2023

Tanwirul Qulub  
NIM. 1910310140

